

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT. atas limpahan rahmat dan karunia-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi mengenai Citra Perempuan Dalam Film “Berbagi Suami”. Tidak lupa shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Selama proses pembuatan skripsi ini, peneliti mendapat banyak sekali pembelajaran serta pengalaman yang berharga. Peneliti juga menyadari banyak kesulitan yang dihadapi, namun selama prosesnya tersebut dengan adanya perhatian, masukan, dan bimbingan dari berbagai pihak, skripsi ini dapat tersusun hingga selesai. Oleh karena itu, pada kesempatan ini peneliti menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Allah SWT. yang telah memberikan rahmat dan karunia yang tidak terbatas sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dalam keadaan sehat wal afiat.
2. Ayah H. Abdul Muis Tanjung dan Ibu Hj. Rd. Evi Saefiyani yang selalu memberikan seluruh dukungannya baik secara lahir dan batin, yang dengan kesabarannya menghadapi penulis dan berbagai dramanya dengan selalu memberikan perhatian dan kasih sayangnya pada penulis sehingga dapat tetap bertahan dalam menyelesaikan penelitian ini.
3. Kakak Sophia Fadhila Albany Tanjung dan Uni Nur Ghenasyarifa Albany Tanjung beserta suami Kang Andri Ridwan Permana dan Kak Rizky Kurnianto Widyasasmito yang turut memberikan semangat dan motivasi untuk segera menyelesaikan perkuliahan ini dan masuk ke jenjang berikutnya dan menjadi sukses mengikuti jejak kakak-kakak untuk menjadi adik yang membanggakan dan menjadi tante yang dermawan untuk Akhtar Rayyan Alfatih dan Naymira Romeesa Alexandria.
4. Bapak Lingga Agung, S.I.Kom., dan Bapak Wibisono Tegar Guna Putra, M.A. selaku dosen pembimbing 1 dan 2 yang senantiasa membimbing, memberikan masukan, kritik membangun pada penulis agar penelitian dapat berjalan dan memberikan hasil sebaik mungkin. Juga telah sabar dan menemani proses yang

sangat panjang dalam penulisan ini serta tidak lupa memberikan semangat dan hiburan jalan-jalan juga jajan-jajan.

5. Tasha, Mesha, dan Sindi teman-teman LDR yang senantiasa mendengarkan segala keruwetan dan memberikan dukungan secara online dalam kondisi apapun meskipun kondisi sama-sama sedang susah. Terlebih kepada Tasha yang telah memberikan ilmu baru yang akhirnya menjadi dasar teori pada penelitian ini.
6. Teman-teman Grup Partols, Shafa dan Anggi yang menjadi teman berjuang sejak hari pertama masuk DKV, teman-teman seperjuangan dengan segala drama juga penyakit lambung dan vertigo selama perkuliahan, hingga saat ini sama-sama berjuang demi gelar sarjana dan pakai toga.
7. Teman-teman terdekat di kawasan Mangga Dua Sukapura, terlebih kepada Muhammad Althaf Zufariyadi yang telah hadir dengan sabar menghadapi juga menemani penulis dengan segala kepanikan, emosi dan kecengengannya dengan senantiasa memberikan dukungannya.

Terima kasih untuk semua pihak yang terlibat, yang sudah disebutkan maupun tidak. Terima kasih telah hadir menemani peneliti dalam berproses selama perkuliahan ini hingga akhirnya dapat menyelesaikan tugas akhir. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan. Oleh sebab itu peneliti dengan senang hari akan menerima kritik dan saran untuk menyempurnakan penulisan skripsi ini.

Bandung, 1 Agustus 2022



Nurjannatin Aliya Albany Tanjung